

Maître Eckhart

C'est au treizième siècle que ce théologien
Va marquer son époque il est dominicain
Il fera ses études à Erfurt et Strasbourg
Et ses prêches à Paris célèbres de nos jours

Théologien rhénan il sera dénoncé
L'inquisition enquête sur des présupposés
Des soupçons d'hérésies sont ainsi recherchés
Le Pape Jean vingt-deux voudra le condamné

Maitre Eckhart est pourtant un grand théologien
Qui n'a point dérogé et accusé en vain
Il est très attaché à cette orthodoxie
Qui régnait souveraine contraire à l'hérésie

Ses sermons sont empreints d'une simplicité
Qui permet aux plus humbles vouloir les appliquer
Il faut faire le vide afin que Dieu pénètre
Et occupe la place permettant de renaitre

Il prône l'abandon de toutes les affaires
Il faut laisser sa mère un faut laisser son père
Pour consacrer à Dieu notre temps sur la terre
Et tous les biens terrestres on n'en a rien à faire

Le vide dans notre âme est le signal pour Dieu
Il se crée en notre âme nous ferons nos adieux
S'extraire de l'égo formé par l'ambition
La seule activité doit être la dévotion

Maitre Eckhart est très proche des pratiques bouddhistes
Il est influencé des mouvements stoïques
C'est le détachement sans pensées égoïstes
Qui permettra à l'homme cet état magnifique

Faire abstraction de tout et vider son esprit
Laisser la vacuité envahir en amie
Dieu se révélera et emplira le vide
L'homme deviendra Dieu l'égrégore splendide

Mais ce détachement qui est ontologique
Et il faut le comprendre dans un sens plus pratique
L'homme doit s'éloigner de ce qui n'est pas Dieu
Il doit se consacrer au Père dans les cieux

jpGabrillac